

流山市立西初石小学校 校 長 塩野 述子 在籍児童数776名 令和元年10月1日

http://www.nagareyama.ed.jp/nshatusyou/

刻みこめ 令和初の 西初伝説!

校長塩野述子

盛会のうちに秋季大運動会が終了しました。今年はお陰様で練習期間から天候に恵まれ、十分に準備や練習を行うことができました。運動会への取り組みを通じて、暑い中でも一生懸命

に頑張る姿、声を嗄らして敵味方なく応援する姿、うまくいかないところをできるまで何度も練習する姿等子どもたちの成長やたくましさを感じることが多くありました。そして、赤組団長 小松慎さん、白組団長 鈴木蓮央さんをはじめとする応援団、放送・得点・用具・演奏などの係をしてくれた4・5・6年生の力はとても大きかったです。昭和、平成を経て令和という新しい時代を迎えての、第43回秋季大運動会でした。選手として出場した全ての子どもたち、また、係として活動した子どもたちの頑張りにより、スローガンの

頑張った団長の2人

『刻みこめ 令和初の 西初伝説!』を達成できたと感じています。

完成間近の表現運動の練習で、「このままでいい?どんな○年生がいい?」という教員の問いかけに、児童が「かっこいい○年生!」と答えている場面がありました。児童にとっては、自分たち自身が競技や演技に満足することと同時に、他の学年の児童やご家族・地域の皆様に立派な姿を見せて喜んでいただくことが大きな力になるということを改めて強く感じました。保護者の皆様、地域の皆様のたくさんの温かい声援、さらには競技への参加協力等ありがとうございました。また、PTA 役員の皆様には1学期より様々な準備、当日の運営補助をいただきました。さらに、地域学校協働本部を通じて、除草作業等のボランティアにもたくさんの皆様にご協力いただきました。お力添えに心から感謝申し上げます。





の行事予定

2日(水) ロング昼休み 特別支援アドバイザー来校② 4年彫刻刀講習会①

3日(木) お話タイム④ 3年スーパーマーケット見学

4日(金) 委員会⑥

7日(月)給食費引落日 あいさつ運動・登校指導日 4年彫刻刀講習会②

8日(火)6年修学旅行(日光方面)1日目 教育相談日

9日(水) 6年修学旅行(日光方面)2日目 ロング昼休み 4年認知症サポーター養成講座

2年町探検 10日(木) 安全点検日 全学年 14:50 下校 校内研究会

11日(金)音楽部を励ます会 クラブ⑤ 特別支援アドバイザー来校③

13日(日) 若葉台ふれあいの集い(音楽部演奏)

14日(月)祝 体育の日

16日(水)流山市小中学校音楽発表会(本校出場) ロング昼休み

特別支援学級合同交流会(グリコピア) 18日(金) PTA運営委員会

21日(月) 4年介護キャラバン隊車椅子体験

22日(火) 祝 即位礼正殿の儀

23日(水) ロング 目休み 第4回ふれあい学級 学校施設開放会議

24日(木) お話タイム⑤

27日(日) 日曜参観・PTAバザ

特別日課3校時11:30下校

28日(月) 振替休業

29日(火) ミニバス部を励ます会

30日(水) ロング昼休み

31日(木)流山市小学校ミニバスケットボール大会



10月は、流山市小中学校音楽発表会と流山市小学校ミニバス ケットボール大会が行われます。これは、音楽部とミニバス部の 児童たちにとって、これまで取り組んできた部活動の、一つの集 大成となるものです。全校でも、計画委員会が中心となって「励 ます会」を企画し、応援を行います。

部長の3人に、発表会・大会に向けての抱負を聞いてみました。

音楽部・ミニバス部の部長</br>



- 音楽部部長 村上絢香さん(6-3)
 - 「今、部員全員で力を合わせて練習しています。発表会では、心に残る演奏をしたいと思って います。」
- ・ミニバス部男子部長 山形巧助さん(6-2)
 - 「部員全員が、一人一人一生懸命練習してきました。今年こそは1勝、そして優勝を目指し、 頑張ります!!」
- ・ミニバス部女子部長 三原沙恵さん(6-3)
 - 「夏の技術講習会のときよりも成長し、1点でも多く得点し、昨年以上の結果を残せるように 頑張ります!!」

陸上部も毎日練習を頑張っています。今後とも本校の部活動に、応援よろしくお願いします!!

ご連絡

- ・10/1の消費税の増税に伴い、千葉銀行の給食費引落における手数料が、 れまでの108円から110円に変わります。ゆうちょ銀行については、これ までどおり10円のまま変更ありません。ご承知おきください。
- ・今年度も流山市教育委員会の情操教育事業として補助をいただき、PTAの協力により、劇団 ポプラをお招きして、11/11日(月)に芸術鑑賞教室を開催いたします。演目は、ミュー ジカル「ピーターパンとウェンディ」です。日頃よりお世話になっております保護者及び地域 の方々に感謝の気持ちを込めてご招待いたしたく、ご案内申し上げます。詳細は本日お配りし た別紙をご覧ください。

9/24~25に、台風15号で被害を受けた方々への義援金活動を行いました。その結果、 全部で202.284円という金額のご協力をいただきました。このお金は、9/26に、責 任をもって、流山市にお届けいたしました。ご協力、本当にありがとうございました。